

E-world 2020

Mit Wilken über das Portal in die Cloud

[08.01.2020] Die Wilken Software Group stellt auf der E-world ihre Portal- und Cloud-Strategien in den Fokus. Dabei zeigt das Unternehmen, wie sich mit dem hauseigenen CMS rollenbasierte Portalplattformen aufbauen lassen.

Auf der E-world 2020 (11. bis 13. Februar, Essen) zeigt die Wilken Software Group ihre Portal- und Cloud-Strategien. Wie Wilken mitteilt, erfährt der Besucher unter anderem, wie sich mit dem hauseigenen Content-Management-System rollenbasierte Portalplattformen aufbauen lassen, über die Versorger ihren Kunden oder Mitarbeitern ohne aufwendige Programmierung die jeweiligen Dienste und Informationen bedarfsgerecht zur Verfügung stellen können. Das Unternehmen präsentiert mit dieser neuen Portaltechnik erstmals auch die Kombination von Cloud-Diensten mit beim Anwender vor Ort installierten Systemen. Zusammen mit der P/5 Heiz- und Nebenkostenabrechnung setzt das Unternehmen damit den Startschuss für die Wilken Cloud. Auch das neue P/5 MDM (Messdaten-Management) ist als Portallösung konzipiert. Im Unterschied zu anderen MDM-Anwendungen können laut Wilken damit nicht nur die Verbrauchsdaten von Strom, Gas oder Wasser verarbeitet werden, sondern auch beliebige weitere Messdaten – von der Heizung bis zum LoRaWAN. Am Wilken-Stand 131 in Halle 3 sind erneut verschiedene Partner vertreten, darunter die Unternehmen IVU Informationssysteme, meterpan, VU-Arge, Tremondi, Wilken PRO sowie das Wilken Data Service Center.

(sav)

Stichwörter: Messen | Kongresse, Wilken, E-world 2020, Informationstechnik